
Más de 36.200 agricultores se acogen a las ayudas previstas en el Pago Único

16.03.09 - A. E. | ALICANTE

Más de 36.200 agricultores de la Comunidad Valenciana ya han presentado la solicitud para acogerse a las ayudas incluidas en la Solicitud de Pago Único 2009, cuyo plazo se abrió el pasado 1 de febrero y concluirá el próximo 30 de abril.

Los interesados pueden dirigirse a la Conselleria de Agricultura, Pesca y Alimentación y sus oficinas comarcales, así como a las organizaciones profesionales agrarias, cooperativas y entidades financieras, según recordaron fuentes de la Generalitat.

Tanto desde la Conselleria como desde las entidades colaboradoras se están tramitando diariamente cerca de mil solicitudes, una cifra que «demuestra el interés que tienen los agricultores por poder acceder a las ayudas, y por lo que seguimos animando a todos aquellos interesados a que se acojan a este régimen de ayudas», señaló la consellera Maritina Hernández.

El Pago Único es un sistema de gestión de ayudas al sector agrario procedentes de la Unión Europea, previsto en la Política Agraria Común (PAC), e implica que los agricultores y ganaderos deben presentar en una sola solicitud sus peticiones para una serie de ayudas.

En este caso, entre los pagos directos que se incluyen en la Solicitud Única están el pago desacoplado correspondiente al Régimen de Pago Único y ayudas directas por superficies, entre ellas el pago transitorio a cítricos y tomate de transformación, herbáceos, arroz, frutos cáscara y olivar. También las ayudas directas ligadas a primas ganaderas o las medidas agroambientales. Todos los productores agrarios que deseen obtener este año alguna o varias de las ayudas mencionadas deberán presentar, antes del 30 de abril, una solicitud única en la que se indiquen la totalidad de las parcelas o cabezas de ganado de sus explotaciones.